



HISTORIAS DE ESPERANZA DE CRISTIANOS PERSEGUIDOS

ESCLAVOS, PRISIONEROS Y EVANGELISTAS



International Christian Response

“Cuando nació, era un esclavo”

Jal Masih nació en medio de la esclavitud moderna de Pakistán. (“Masih” significa “mesías” y es el apellido adoptado por muchos cristianos en Pakistán). El abuelo de Jal se convirtió en esclavo del dueño de un horno de ladrillos, y su hijo y su nieto heredaron una deuda que nunca podrían pagar.

Aunque no es legal, alrededor de 4 millones de personas trabajan en servidumbre por contrato en los 15.000-

20.000 hornos de ladrillos en todo Pakistán. Muchos de estos esclavos son cristianos. Todos los días, estos esclavos que viven en los hornos fabrican ladrillos para saldar una deuda heredada que no hace más que crecer. El dueño del horno controla todo en sus vidas y, a menudo, se les niega la educación.

Pero el padre de Jal quería algo diferente para su hijo, así que cada mañana lo llevaba en bicicleta a una pequeña escuela. “Fue una gran dificultad, pero poco a poco fui adquiriendo algo de educación”, dijo Jal.



Jal creció en la esclavitud, pero un colaborador de ICR pagó su deuda y lo liberó.

Jal pensó que no tenía futuro fuera del horno de ladrillos. La deuda de su familia era de más de 500.000 rupias (unos 1.800 dólares), demasiado para que él la pagara. “Éramos esclavos; [pensamos] que nunca podríamos ser liberados de esta esclavitud”, dijo.

En su tiempo libre, Jal enseñaba en la escuela para los niños del horno de ladrillos. Un día, hace un par de años, alguien acusó de blasfemia a uno de los esclavos cristianos del horno de ladrillos. Una turba enfurecida golpeó al hombre y, en el alboroto, también destruyeron la escuela.

Pero después de los disturbios, un pastor colaborador de ICR acudió a ayudar. El pastor pagó la deuda de Jal y consiguió que el dueño del horno de ladrillos escribiera un certificado de libertad para Jal, su esposa, sus hijos y su padre. “Cuando nos liberaron, estábamos muy felices de que Dios había hecho un milagro”, dijo Jal.

Con la ayuda del colaborador de ICR, Jal y su familia se restablecieron como personas libres en otra ciudad. Hasta la fecha, más de 200 familias han sido liberadas de la esclavitud por este pastor.

Hoy en día, Jal dirige una pequeña escuela cristiana. “Estoy restaurado y estoy muy satisfecho”, dijo.

Jal estaba atrapado entre dos grandes problemas a los que se enfrentaban los cristianos paquistaníes: la esclavitud y las leyes anti-blasfemia del país. Estas leyes hacen que sea ilegal que cualquiera denigre al islam, y a menudo se utilizan para castigar a los cristianos, aunque también se utilizan contra los musulmanes. Hay varios cristianos en prisión en este momento que han sido condenados a muerte por blasfemia, mientras que otros están cumpliendo cadena perpetua.

Los acusados son casi siempre inocentes, como en el caso de un hombre llamado Bashir*. Cuando Bashir era más joven, él y otro hombre amaban a la misma mujer. Para eliminar a su rival, el amigo musulmán de Bashir le pidió prestado su teléfono celular y luego envió mensajes ofensivos sobre el islam desde el número de Bashir.

Bashir fue arrestado y desde 2016 ha estado en prisión de por vida. ICR contrató a un abogado que está trabajando para liberar a Bashir, pero mientras tanto,



PERFIL: PAKISTAN

Pakistán es el quinto país con la mayor población del mundo. No es ilegal ser cristiano, pero solo son alrededor del 1% de la población. La mayoría de los paquistaníes son musulmanes (alrededor del 97%). La población cristiana histórica de Pakistán se remonta a 1947, cuando Pakistán e India se dividieron en naciones separadas (Pakistán para los musulmanes e India para los hindúes). Los cristianos podían elegir dónde querían vivir. A pesar de su larga presencia, los cristianos paquistaníes se encuentran en la parte más baja de la escala social. Se les dan los peores trabajos, y las leyes favorecen a la mayoría musulmana.

Los cristianos han sido encarcelados y condenados a muerte en virtud de las leyes anti-blasfemia de Pakistán.

“EL AMOR ES ALGO POR LO QUE LOS MUSULMANES SIEMPRE SE SIENTEN ATRAÍDOS.”

su familia está sufriendo mucho.

Aunque los cristianos en Pakistán están en la parte inferior de la escala social, la mayoría de la gente piensa bien de los cristianos. Saben que son personas morales en las que se puede confiar. Los pastores son respetados, lo cual es una de las razones por las que los colaboradores de ICR pueden acercarse a los propietarios de hornos de ladrillos y pagar rescates por las personas esclavizadas.

Algunos colaboradores de ICR viajan con una Biblia en el tablero de su automóvil. En los puestos de control, la policía ve la Biblia y hace señas a los pastores para que pasen. Los misioneros pueden decir abiertamente que son misioneros, siempre y cuando no evangelicen a los musulmanes. Y los paquistaníes ricos a menudo prefieren contratar a cristianos como sirvientes, porque confían en que los cristianos no les robarán. Recientemente, ha habido muchos ejemplos de estos empleadores musulmanes que piden Biblias en secreto, y algunos se convierten en creyentes secretos.

“El amor es algo por lo que los musulmanes siempre se sienten atraídos,

porque normalmente en el islam no hay amor y no hay perdón”, dijo un trabajador de campo de ICR.

Los cristianos en Pakistán se enfrentan a obstáculos en casi todo momento: se les impide entrar en las mejores escuelas, se les relega a trabajos precarios y viven en riesgo de ser atacados, secuestrados, violados o acusados de blasfemia. Los pastores fieles están apoyando a aquellos que necesitan aliento y ayuda.

Incluso en este contexto hostil, hay creyentes que quieren compartir a Cristo con un gran riesgo personal. “Estoy muy convencida de que Dios nos ha llamado a compartir las buenas nuevas con los perdidos”, dijo Sidra* a un trabajador de campo de ICR.

Continúa en la siguiente página ▶



Hoy en día, Jal es profesor. Aquí, él da la bienvenida a los estudiantes a la clase.

CÓMO PODEMOS AYUDAR:

Patrocinar la educación de un niño cristiano (un año)

\$54

Apoyar a un pastor o evangelista (un mes)

\$100

Reubicar a una familia cristiana (con un trabajo)

\$2,670

¿Recuerdas la moneda de la viuda? Cualquier cantidad glorifica a Dios. Gracias por tu disposición a dar.



Dona en línea o a través del sobre adjunto.

CÓMO PODEMOS ORAR:

- Oremos para que los cristianos perseguidos perseveren.
- Oremos para que Pakistán no implemente la ley Sharía (islámica).
- Oremos para que las personas de las clases sociales más altas vengan a la fe.
- Oremos para que Dios se encuentre con los musulmanes radicales de una manera sobrenatural.
- Oremos para que Dios les dé comunión a los creyentes secretos y fortalezca su fe.



“SEÑOR, ESTE ES TU PUEBLO Y TÚ PUEDES CUIDARLO MEJOR QUE YO”

Sidra viaja a varias ciudades compartiendo cuidadosamente el evangelio. Para minimizar el riesgo, nunca se quedan a dormir. En un viaje reciente, Sidra caminó por un mercado, charlando con los vendedores. Al final de cada conversación, ofrecía un regalo: un pequeño folleto que contenía versículos de la Biblia y una explicación del evangelio.

En este viaje, después de haber hablado con varios hombres en el mercado, su pareja lo llamó. “Tenemos que irnos ahora”, dijo. El primer hombre con el que Sidra había hablado estaba enfadado. Devolvió el folleto y comenzó a gritar que los cristianos estaban predicando.

El riesgo de violencia o arresto siempre está ahí, por lo que cada vez que sale, Sidra abraza a los miembros de su familia. “Muy a menudo tengo la extraña sensación de que no sé si los volveré a ver o no”, dijo Sidra. “Se los entrego al Señor y le digo: ‘Señor, este es tu pueblo y tú lo has traído a mi vida, y puedes cuidarlo mejor que yo, así que son tuyos’”.

A pesar de que Sidra no quiere perder a su familia, elige seguir lo que cree que Dios quiere. “El Hijo de Dios ha venido a nosotros aquí en la tierra, y nos ha mandado que vayamos a los perdidos y compartamos las buenas nuevas”, dijo. ■

**nombres cambiados*



Teléfono: (360) 201-3961
Horario de oficina: 9 a.m. a 5 p.m. hora del Pacífico

ChristianResponse.org
ConnectUSA@ChristianResponse.org